



沢中だより

第6号

令和6年9月20日発行

〒989-3211

仙台市青葉区赤坂1丁目2番地の1

TEL 022-394-2226

FAX 022-391-3256

e-mail oosawa-jh@sendai-c.ed.jp



【学校教育目標】 自他を愛し、主体的に社会と関わり、他者との対話を通して未来を創造していく生徒の育成

“win win な沢中祭” みんな全力で楽しみ盛り上がりました！



吹奏楽部発表



たいこ隊発表



川前鹿踊り発表



生徒会企画 有志団体



展示観覧



今年の「沢中祭」は、夏休み明けに校内での感染症拡大の懸念があったため、当初の予定よりも約一週間延期し、6日(金)に行いました。今年の沢中祭のローグは、「win win な沢中祭～ぶっ決めるしかない～」。ステージに上がる人も、運営に回る人も、それを見る人も、みんな「主役」になれるようにという思いが込められていました。実行委員の生徒たちを中心に夏休み期間中も役割ごとに集まって準備したり、「吹奏楽部」や「たいこ隊」をはじめとするステージ発表に臨んだ生徒も先生方と練習に励んだりして、本番当日を迎えました。

当日の生徒たちの表情は清々しく晴れやかで、今回のローグを十分に達成できた行事となりました。

【生徒の感想から(一部抜粋)】

- ・運営側の人や発表者の人たちが私たちを楽しませるために頑張って用意してくれたことに感謝しています。
- ・先輩と発表ができて思いが溢れて泣きそうだったけれど、受け継いで頑張りたい。
- ・有志団体や運営の人と協力して中学校生活最後の沢中祭を楽しみ、盛り上げることができました。

“想いを襷に込めて” ～9月18日仙台市駅伝大会～



9月18日(水)、弘進ゴムアスリートパーク(宮城野原陸上競技場)を会場に「仙台市駅伝大会」が行われました。本校からは、男・女チームそれぞれが出場し、男子が第21位(全55チーム)、女子が第30位(全45チーム)の成績を収めました。また、3年、OTさんが1区で区間2位の走りでチームを牽引しました。

今回、選手として出場した生徒以外にも、総勢42名の生徒が夏休み前からの練習会に参加し、お互いに励まし合いながら自己記録の更新や体力向上に励んできました。生徒たちの表情からは確かな手応えや自信を得た様子が見られました。

毎月の予定については、本校HP(QRコードより)で御確認ください。また、同HP内の「沢中Now(ブログ)」にて、学校生活の様子を紹介しています。こちらをご覧ください。更新は「授業日」の火・木曜日です。

第三者への公開・開示や不当な目的利用、複写および複製等はお断りします。